



大阪府連通信
2019年3月号

大阪で5つ目の城北支部が誕生

支部結成をめざしてきた城北支部準備会が、2月17日結成総会を開き、議案、役員が満場一致で採択され、2017年の堺支部につづく府連での5つ目の支部となりました。総会に先立ち、山本恒人副会長による、「中国の夢と私たちの2019年」と題する結成記念講演会が行われました。

結成総会には、渡辺会長はじめ新支部結成を祝いました。

さんは支部結成の意義を地域で日中友好運動がで

き、視野が広がり交流で

を作りたいとあいさつし

ました。

3人の方が発言し、最

長老の川村勝美さん(94歳)は、ご自身の満蒙開拓青少年義勇軍、シベリ

ヤ抑留体験、帰国後の商売(かつら製造販売)を

されました。

（松尾 豊）

（日中友好新聞城北支部結成会議）

（佐藤倫理）

（山本恒人）

（渡辺会長）

（山本恒人）

（佐藤倫理）

（山本恒人）

空海の初上陸地「赤岸鎮」へ 福建省赤岸鎮 空海祈念堂訪問記

習近平の銘板

る。空海が立ち寄ったのは福州の開元寺である。

久しぶりのお寿司

お寺では読経が始まっていた。小さなマイクを手にして経を唱える僧を先頭に様々な楽器を手にした数名の僧が続く。そのあとを、祈祷を願った家族が続き、仏像の周りを右回りに歩く。

お寺のすぐ横に日本食レストラン「福原屋」があった。主人は大坂の天六で日本料理を習い、6年に入つて良いと言われる。日本から中華料理を習うと、6年で日本料理を習い、6年で良いと許可を出してくれた。う。当時、10軒しかなかつた日本料理店は、現在100軒をこえ、このお堂の後ろにお堂、その後ろに又お堂といくつもお堂が続き、福州大学の日本語教師や企業の人たちがやつてくるという。驚く。歴史あり由緒のある開元寺。たちがやつてくるといふ。心が和んだ。久しぶりのお寿司で、この旅を終えることになった。

元寺を訪問したのだろう。「空海ロード」の一つである開元寺を訪問できたことに感謝してお寺を後にした。

福清市にある 黄檗山萬福寺

京都宇治にある黄檗山萬福寺。このお寺を作つ

唐の玄宗の勅命
により開元26年

(738年) 中
国各州に設置され

た官寺。日本の国
分寺も隋・唐の官

寺の影響で建設された。福建省泉州にも開元寺があ



京都宇治にある黄檗山萬福寺。このお寺を作つた隱元和尚のお寺が福州の近くにある。名前も黄檗山萬福寺。福建省福清市漁溪鎮にある臨濟宗発祥の地。日中の歴史交流を知るうえで、ぜひ訪問したいお寺である。（完）

(堺支部長 浅田勝美)

「中國製造2025」ってなに?①

府連通信2月号で「トランプが仕かけた米中衝突の意味」を掲載しました。そこで述べた「中国製造2025」とは、一体どういう計画なのか解説します。

すが「モノづくり強国」とは、他方、中國お得意の低付
いえません。現在、輸出の主力 加価値製品分野では途上国
と云つて、いふ製品占める割合は、底付

となって いる 製品 の 多く は 価値 品 で す。 こ こ で は 強 力 な 加 価 値 品 で す。 こ こ で は 強 力 な 競争 力 を 持 つて い ま すが、 ま さ り ュー・チエー／（デコー

「中国製造2025」の発展段階目標		
第1段階	2025年	世界の製造強国入り
第2段階	2035年	製造強国中、中位に
第3段階	2045年	製造強国のトップに

バル化した生産分業体系における付加価値のぶん取り合戦）でのサンドイッチ状態におかれているのです。

それゆえ、工業基盤を強化し、製造製品領域のアップグレードをはかり、さらに先端産業まで範囲拡大を進めなければ、先進国トップにまではたどりつけません。そこで登場したのが「中国製造2025」なのです。

（府連副会長 山本恒人）



3 レーンで少し窮屈ながら、色とりどりのボールで2ゲーム、久しぶりのボーリングを楽しみました。優勝は第1回目優勝の恒岡さんが200点近いアベレーで圧倒しました。

受講者は、ここ数期、減少傾向が続いています。宣伝方法についても検討していますが、特に初心者の問い合わせがありません。ぜひご紹介ください。詳しい内容は「ホームページ」を「参照ください。また、大阪府連合会までお問い合わせください『案内』をお送りします。

西支部　餃子の会とボーリング大会

3月3日の餃子を作る会は例年の水餃子に加え、焼き餃子も作り、持ち寄りの手料理や黄さんの本場の中華料理「よだれ鳥」もいただきました。初参加者も餃子の皮や餡づくりを4班に分かれ、来栄えの感想を聞きました

リーダーの指導でそれぞれお好みの味付けで出来上がり、ゆでたり焼いたりして美味しいいただきました。差し入れの濁り酒やお酒を酌み交わして、ほどよくなほろ酔いになり、全員から出

ランで、恒例のボーリング大会がおこなわれ、壁際の

開講中の第109期中国語講座は、3月中旬で終了します。現在次期の申し込みを受け付けています。ホームページを見ての方は、すでにどこかで習ったことがある経験者で、見学に来られる方もあります。また、元受講生の申し込みもありました。

西支部 餃子の会とボーリング大会

4月1日から開講

(府連副会長 山本恒人)